

04.03.2016

Rede und Vortrag von Christoph Ingenhoven am Instituto de Empresa (IE) Madrid



Datum
04.03.2016

Christoph Ingenhoven hat heute in Madrid einen passionierten Vortrag vor Absolventen des Instituto de Empresa gehalten, in dem er einige seiner aktuellsten Projekte vorgestellt hat. Christoph Ingenhoven gab den Absolventen Einblicke in sein bisheriges Berufsleben als erfolgreicher Architekt und Unternehmer und ermunterte sie, ihre eigenen Ideen im Berufsleben mutig zu verfolgen. Am Nachmittag sprach er mit den Erstsemestern über das ganzheitliche Konzept von **supergreen®**. Den Begriff hat ingenhoven architects nicht nur ins Leben gerufen, sondern auch urheberrechtlich schützen lassen.